

まおい

83号 表題 / 蟻名勇人
JCI Junior Chamber International Japan KURIYAMA
2016年 1月1日(金)
〔発行所〕
一般社団法人
栗山青年会議所
夕張郡栗山町中央2丁目1
商工会議所内 事務局
0123-73-2345
<http://www.kuriyama-jc.jp>

2016年度スローガン 共に挑戦の 汗を流そう！

（協働でつくるまちづくり）

新年の御挨拶

新年あけましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。平素は、

一般社団法人栗山青年会議所に格別なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。皆様におかれましては新しい年を健やかに迎えられましたことに心よりお慶び申し上げます。私たちは青年会議所の運動は、自らが住み暮らすこの地域を「明るい豊かな社会の実現」という崇高な目的のために展開しております。現代社会においては近年景気回復の兆しが見える一方、私たちが住まうこの地域においては、まだまだ兆しが見えない中、少子高齢化など様々な課題が多く存在しています。次世代を担い、責任ある世代として私たち青年が、自ら能動的に様々な課題と真剣に向き合い、地域の未来を切り拓いていかなければなりません。私たち栗山青年会議所はこの地域を愛する一住民として、皆様とともにさまざまな角度から地域住民の意識喚起、そして意識醸成を図るべく運動を展開して参ります。その運動の中でも、仲間と共に互いに磨きあい、高めながら友情を育み、メンバー一人ひとりが、地域に必要とされる存在になることを目指して参ります。栗山青年会議所2016年度のスローガンは、「共に挑戦の汗を流そう！」協働でつくるまちづくり」とさせていた

（新年の御挨拶）

（新年の御挨拶）

（新年の御挨拶）



鈴木・まずスポーツには競技スポーツと生涯スポーツに分けることができますが、スポーツ全般で考えたら、汗をかいて、楽しく爽快な気分になることが一番の魅力であると思います。競技スポーツで言えば、マラソン大会に出て、完走したっていう達成感を味わいたいと思うし、生涯スポーツっていう観点でいえば健康づくりの一環で、長生きすることであつたりします。



鈴木・スポーツの持つ魅力とは、スポーツの持つ楽しさ、達成感、充実感などスポーツを通じて得られるものが沢山あると思います。様々な人同士の「つながり」を作りあげるという点においてのスポーツは、まちづくりにおいて重要な位置にあると思いますが、スポーツに力を入れですか？



まちづくり対談

一般社団法人
栗山青年会議所
第48代理事長 鰐名勇人

（対談文内敬称略）

（対談文内敬称略）